

PRESSEINFORMATION



vom

19. Januar 2009

Neues Volkshochschulprogramm liegt vor

Europa-Treff mit Veranstaltung zur internationalen Finanzkrise

Das neue Veranstaltungsprogramm für das 1. Halbjahr 2009 der Volkshochschule Dessau-Roßlau ist ab sofort in der Volkshochschule bzw. im Mehrgenerationenhaus Dessau, in den Bürgerbüros, in der Hauptbibliothek und an weiteren zentralen Stellen erhältlich.

Besondere Aufmerksamkeit möchte die Einrichtung auf folgende, gebührenfreie Veranstaltung lenken, die noch im Januar stattfindet.

Europatreff Dessau-Roßlau

Mit dem EUROPA-TREFF wird in monatlichen Veranstaltungen Wissenswertes über europäische Themen angeboten, wozu alle Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen sind. Dieses Informations- und Diskussionsforum mit Bezügen zur Politik, Wirtschaft und Kultur Europas möchte alle Generationen ansprechen. Die nächste Veranstaltung am **Donnerstag**, den **22. Januar 2009**, widmet sich von 15.30 bis 16.30 Uhr den „Auswirkungen der Finanzkrise auf Europa“. Das Thema lautet konkret: „Ursachen und mögliche Auswirkungen der globalen Finanzkrise in Europa“. Zu Gast ist Manfred Bähr, Vorstand der Volksbank Dessau-Anhalt eG, Kursleiterin ist Carola Lakotta-Just.

Anmeldungen und Rückfragen sind unter der Rufnummer 0340 24 00 55 40 oder per Mail unter info@vhs.dessau-rosslau.de möglich.